

News Release

ニュースリリース

広めよう
11月2日は
キッチン・バス
の日

2026年1月16日 キッチン・バス工業会 は 新年賀詞交歓会を開催しました。

キッチン・バス工業会(会長 竹内 宏 会員企業90社)は、2026年1月16日(金)に品川プリンスホテルにて新年賀詞交歓会を開催しました。

当日は来賓の方々と多数の会員の方々にご参加いただき、2026年の賀詞交歓会を行いました。竹内会長の新年挨拶に始まり、経済産業省 潮崎室長、国土交通省 前田課長からご挨拶を頂戴し、大西副会長の乾杯の発声のあと、和気あいあいとした歓談が行われました。なお、詳細につきましては、2026年2月発行予定の「K・B通信No.30」にてお知らせいたします。



竹内会長



潮崎室長



前田課長



大西副会長

竹内会長挨拶

「謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は、世界的な原材料価格の高止まりや物流費の上昇で、製造・流通の両面のコスト負担が増大しました。国内では人口減少と高齢化の進行で新設住宅着工戸数は長期的な減少傾向にあります。こうした状況に対応する取り組みだけでなく『くらしの絵日記コンクール』を通じた次世代への住環境価値の継承、業界の社会的意義の発信、そしてESG【Environment(環境)Social(社会)Governance(ガバナンス)】経営の一環としての教育的貢献を進めることが業界発展に必要と考えます。」

キッチン・バス工業会 〒105-0012 東京都港区芝大門 1-4-9 大門ビル 3階

e-mail:kitchen.bath@nifty.com TEL03-3436-6453 FAX03-3436-6454